Meldung vom 13.01.2006

Männer im Ballettröckchen

Die Herren in den Ballettkleidchen können es kaum mehr erwarten: Beim Feuerwehrball am morgigen Samstag ab 20 Uhr im Gasthaus Haberger hat die 1. Langen-eckinger Prinzengarde ihren Premierenauftritt. Kommandant Franz Weinfurtner hat der Garde auch ein "verdrehtes" Prinzenpaar zur Seite gestellt: Renate von Karch nennt sich der Prinz und Ludwig von Rieger heißt die Prinzessin. Schon bei den Proben zeigte sich, dass der Auftritt für Akteure wie Besucher eine Mordsgaudi wird. Vorne, von links: Martin Haberger, Günter. Prinz, Franz Weinfurtner, Christoph Bruckmeier; hinten, von links: Ludwig Bumeder, Johann Birneder, Georg Peterbauer, Ludwig Rieger, Renate Karch, Bernhard Heimann.

